

令和4年第10回奥出雲町教育委員会定例会会議録

日 時 令和4年10月19日（水）
開 会 15時00分
閉 会 15時55分
場 所 横田コミュニティセンター 2階 技術研修室
出席委員 福田充雄教育委員 荒金教育委員 高橋教育委員
委員会事務局 岸本教育魅力課課長補佐、長谷川学校再編推進課長補佐
安部学校再編推進課長補佐

教育長	<p>仁多地域の学校再編の場所が課題になっている。日程的にかなりタイトであり、議会との調整が必要だと思っている。</p> <p>小中学校のコロナウイルス関係は、大きな動きはないが、第8波への警戒を各学校へ出している。</p> <p>ホッケーの国体で横田高校の女子が3位、男子が優勝した。</p>
参加者 3名	
※開会宣言	教育委員の出席者数を確認し、会議の成立を宣言
※会議録署名委員	高橋委員
	これより議事に入る。
	報告10号 奥出雲町議会9月定例会の一般質問について
事務局	※資料により説明
教育長	質疑はあるか？ (質疑なし)
	報告第11号 令和4年度補正予算（9月補正）について
事務局	※資料により説明

教育長	<p>質疑等はあるか。</p> <p>調理場やその他の施設についても再編統合後を見据えながら検討していく必要がある。だが、一方で壊れている物をそのままにしていくわけにはいかない。</p> <p>今年度予定している体育館の LED 化はいつ頃終了する予定か。</p>
事務局	<p>現在、設計を業者に出しており、今月のところで工事の入札をする予定にしている。そこで業者が決定すれば年度内には工事が終了する予定にはしているが、3月に各学校で卒業式が控えているため、日程調整が難しいと思っている。なるべく卒業式までに工事が終了するように日程を組んでいる。</p>
教育長	<p>カルプラのトイレの工事はどうなっているのか。</p>
事務局	<p>補正が上がった分だが、現在設計をしているところ。年内まで設計がかかる予定で工事は 1, 2, 3 月の 3 ヶ月という事でかなり厳しい日程。</p>
教育長	<p>小学校再編進歩状況について</p>
事務局	<p>8 月に回覧文書を出している。その内容は、横田地域については、7 月 21 日に再編統合推進会を立ち上げ、第 1 回目を開催した事。仁多地域については、早期に建設地を決定できるように準備を進めている旨を説明し、理解をお願いしたいという内容。</p> <p>横田地域について。</p> <p>総務部会では、校名・校章・校歌、それぞれの募集要項を決定した。応募資格は、横田地域の統合小学校であるという意見が多かったため、横田地域在住者に限定。応募条件は 1 人 1 点まで。総務部会で候補を選び、条例の改正等もある関係で議会に諮り、町長が最終決定をする。</p> <p>PTA 部会では服装・体操服に関するアンケート実施が決定した。対象は、令和 7 年 4 月に横田地域統合小学校に入学予定の現横田地域の小学校に通う 1 年生から 3 年生のいる家庭、併せて横田地域の幼稚園に園児がいる家庭。部会で検討後、最終的には、町長や教育長、そのような関係者で決定をする。</p> <p>横田地域については、事務局としては順調に進んでいる。</p> <p>仁多地域について</p> <p>三成小学校校区から町長へアンケート結果を直接渡した。教育長にも同様のアンケートが提出されている。</p> <p>事務局としては、出来るだけ早急に建設地を決めるための流れを隨時協議をしている。</p> <p>仁多地域の校区別協議会には以前から 10 月末までに建設地が決定しない場合、令和 8 年度の再編統合も難しいと説明をしている。そのため、事務局としては、11 月に臨時議会等で決定が出れば令和 8 年度の開校は可能であるため、それを目指し</p>

	<p>て進められないか事務局内で話し合いをしているが、議会と教育長の調整や臨時議会等で決定が出るまでの流れが出来ておらず、今の段階では 11 月に臨時議会を開く予定は決まっていない。だが、急にそのような話が出てくる可能性があるため、教育委員には承知おきをお願いしたい。</p>
教育長	<p>仁多地域の再編統合は横田地域と 1 年遅れる形になっている。これ以上遅れないように動いてはいるが、なかなか議会の理解を得られないため予算を付けてもらえない。横田地域については、今後もこのような形で進めていこうと考えている。</p>
	<p>情報提供</p> <p>横田中学校と仁多中学校の両校が今年度、開校 50 周年の式典を予定している。今年度いっぱいはコロナ感染防止を念頭に置きながらそのような行事を行わざるを得ないと思っている。</p> <p>昨日、就学児検診及びスクリーニング検査を行った。スクリーニング検査は昨年度から就学予定先の学校で行う事になったため、学校と幼稚園で調整している。</p> <p>今回、指定通知書を送付したが、特に再編統合を見据えた中では変更の希望に沿うような形になると思っている。</p> <p>今年度、町内では 2 名の校長が退職する。管内で 14 名の小学校校長の退職、5 名の中学校校長の退職を予定している。</p> <p>今まで教員はへき地勤務と他地勤務という大きな異動ルールがあったが、本人がへき地を希望しても受け入れが出来るへき地がだんだん減ってきている。将来的には、奥出雲町出身者を全部吐き出して迎え入れる形しかないという事で、来年度から出雲市内の出雲市教育委員会が指定したいくつかの小学校については、そこへの 6 年間の勤務でへき地勤務と同等の扱いをするという新しい制度が始まる。ただし、本人の希望で出雲市教育委員会が指定する小学校へ勤務することはできない。</p> <p>今年度までは 60 歳定年だが、今後は年度によって定年制度が変わって来る。</p>
事務局	<p>< 次回定例会は 11 月 16 日（水）午後 15 時 00 分より（予定） ></p>
	<p style="text-align: center;">会議録署名</p>
署名委員	<p>高橋 美奈</p>
教育長	<p>松田 武彦</p>